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Lo sfogo di Civitarese che ha ricevuto ieri notte la conferma della sua uscita «Il sindaco mi aveva
dato garanzie Non meritavo questo trattamento»

 PESCARA «Sto aspettando il sindaco Marco Alessandrini e il segretario regionale del Pd Marco Rapino
che saranno a casa mia tra pochi minuti». Sono le prime parole pronunciate al telefono da Stefano
Civitarese. Abbiamo contattato l'assessore ieri intorno alle 22, quando la notizia della sua estromissione
dalla giunta era ormai certa.Assessore, sarà davvero lei ad uscire dalla giunta per far posto a Gianni
Teodoro?«A quanto pare sì, ma attendo la conferma ufficiale da Alessandrini che sarà tra pochi minuti a
casa mia. Il sindaco mi ha detto che la mia estromissione dalla giunta è uno scenario molto probabile».Se
l'aspettava?«Sinceramente, no. Fino a 48 ore fa si parlava di un'altra ipotesi. Il sindaco mi aveva dato
garanzie che sarei rimasto in giunta, mi aveva detto di stare tranquillo».Invece, in poche ore è cambiato
tutto. È deluso?«Sì, sono fortemente amareggiato, mi sembra assurda una decisione del genere che, di
certo, non mi aspettavo».È stato nominato assessore solo nell'ottobre dell'anno scorso.«Se lo avessi saputo
prima, molto probabilmente, non avrei accettato l'incarico di assessore. Avrei anche potuto dimettermi
prima. Sinceramente, non mi aspettavo un trattamento del genere».In dieci mesi di lavoro i risultati sono
evidenti. Lo riconosce anche l'opposizione.«Sì, il lavoro è stato tanto. Basta guardare il sito del Comune
per rendersi conto di ciò che è stato fatto».Sul sito Internet del Comune sono pubblicati i grandi progetti
per la città da realizzare fino al 2027, anno del centenario della nascita della città di Pescara. Si possono
trovare le proposte per la riqualificazione delle aree di risulta, per la cittadella dello sport con il nuovo
stadio, per la cittadella universitaria. Invece, per quanto riguarda la mobilità, sono stati pubblicati il Piano
urbano della mobilità sostenibile e il primo stralcio del nuovo Piano traffico.I suoi colleghi di giunta
l'hanno chiamata?«In queste ore ho ricevuto chiamate di solidarietà da tante persone che hanno saputo
della mia probabile estromissione. Adesso aspetto conferma, poi domani (oggi, ndr) farò delle
dichiarazioni più precise».
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